

et le protecteur des Canadiens. Comme le glorieux Thaumaturge qui achète par des miracles du pain pour les pauvres, puisse-t-il recevoir bientôt les honneurs du culte public ! Né sur les rives du Saint-Laurent, aux pieds de la bonne Sainte-Anne, il sera le premier Canadien déclaré bienheureux par l'Eglise !

Saint François veut que son Ordre soit toujours, par l'obéissance et le respect, prosterné devant l'Eglise romaine. Il convenait donc de déposer l'insigne Séraphique au-dessous des Armes du Souverain Pontife. Cette situation symbolique dira une fois pour toutes que notre humble *Revue* veut toujours être en tout soumise au jugement de Rome et de l'Autorité diocésaine.



HISTOIRE POPULAIRE

DE LA

Custodie franciscaine de Terre Sainte

MYSTÉRIEUSE DOMINATION DES INFIDÈLES

(Suite)

QUE dis je ? cet état douloureux est pour les justes un stimulant à la vertu. “A l'âme qui aime Dieu, dit l'apôtre, tout est occasion de mérites.” Les uns souffrent pour la justice et produisent des fruits de patience ; les autres répandent leurs cœurs devant Dieu, et dans une prière fervente, le conjurent d'avoir pitié de son peuple ; ceux-ci s'humilient dans la poussière et, se frappant la poitrine, s'écrient dans les sentiments d'une componction profonde : “C'est avec justice, Seigneur, que nous souffrons ces maux, parce que nous avons péché contre vous et que nous avons transgressé vos commandements ; ceux-là, enflammés de zèle pour la gloire de Dieu, supplient le Seigneur de confondre ses ennemis et de faire triompher sa cause,

D'un autre côté, c'est à Jérusalem que le Sauveur a été couvert d'opprobres, abreuvé d'amertume, frappé de coups ; c'est